

Evangelische Jugend Königs Wusterhausen



Wer wir sind?

Wir sind die Evangelische Jugend in der Stadt Königs Wusterhausen und in den umliegenden Gemeinden, Stadtteilen. Bei uns kann man bei den verschiedenen Jugendgruppen viel Spaß und Freude haben. Wir machen Konfirmationsarbeit, kleine Aktionen, bieten unterschiedliche Jugendgruppen wie die Junge Gemeinde, offene Jugendarbeit, Workshoptage, Ferienprogramm an, unternehmen Ausflüge oder fahren auf Camps oder Jugendfreizeit. Bei uns ist für jeden, egal ob klein oder groß, was dabei.

Auf diesem Hintergrund ist in der Evangelischen Jugend Raum für das, was junge Menschen sich wünschen und brauchen.

In diesem Raum entstehen die unterschiedlichsten Angebote: Freizeiten, Gruppen, Aktionen und Projekte. Die Inhalte richten sich nach dem, was Jugendliche sich wünschen und wie sie sich einbringen.

Wir unterstützen Jugendliche darin, selber Verantwortung zu übernehmen, Angebote zu leiten, Gottesdienste, Andachten, Kleingruppen zu organisieren. Bei uns bestimmen Jugendliche mit. In den Angeboten selber, durch die Arbeit im Teamerkreis, in den Konfirmationsgruppen und Projektgruppen. Bei uns gibt's Freizeit. Bei uns gibt's Glauben. Bei uns gibt's Bildung. Und immer ganz viel gute Gemeinschaft.

Unser Jugendraum im Keller des Gemeindezentrums an der Kreuzkirche hat viel zu bieten. Ein Gruppenraum mit Billardtisch, Tischkicker und eine große Küche stehen u.a. den Jugendlichen zur Verfügung, um hier ihre Freizeit zu verbringen. Kommt gerne vorbei.

In diesem Raum entstehen die unterschiedlichsten Angebote: Freizeiten, Gruppen, Aktionen und Projekte. Die Inhalte richten sich nach dem, was Jugendliche sich wünschen und wie sie sich einbringen. Unser Programm ist vielfältig wie das Leben, selbstbestimmt, für junge Menschen, die sich was zutrauen und sich was zutrauen lassen. Für alle die neugierig auf die Welt und auf ihren "Nächsten" sind. Wir wollen da sein für Andere, jede und jeder ist Willkommen. Der Jugendraum soll ein Begegnungsort für Ermutigung und Hilfe, für Freundschaft und Engagement, für geistliches Wachstum und persönliche Reife sein.

Unser Bereich – reicht über die Stadtgrenze hinaus. Viele ehren- und der hauptamtliche Mitarbeiter in den Kirchgemeinden tragen und gestalten unsere Kinder-, Jugend-, Junge Erwachsenenarbeit mit.

Wir sind Träger für Kinder- und Jugendarbeit in der Stadt Königs Wusterhausen und Mitglied im Stadtjugendring.